

30-jähriges Jubiläum bei Konzept



Genau 30 Jahre ist er her, der erste Arbeitstag von Jutta Dresel bei Gebr. Konzept in Böhringen. Am 01. April 1988 holten die Firmengründer Hans und Eduard Konzept sen. Jutta zu Metallbau Konzept. Als ausgebildete Bauzeichnerin unterstützte sie das Team schon damals tatkräftig. Mittlerweile arbeitet Jutta im Bereich Arbeitsvorbereitung und Objektleitung und hat sich zusätzlich auf das Thema Brandschutz spezialisiert. Gerade der Bereich Brandschutz findet sie durch immer neue Vorschriften jeden Tag aufs Neue spannend und herausfordernd. Zu behaupten Jutta fühle sich bei Metallbau Konzept wohl wäre eine klare Untertreibung, für sie ist der Betrieb eher wie eine Familie. Sie schätzt das Team und kann es selber kaum glauben, dass sie bereits 30 Jahre Teil der Firmengeschichte sein darf. Die gesamte Konzept Belegschaft gratuliert Jutta und hofft auf viele weitere Jahre mit ihr!

10-jähriges Jubiläum bei WIR



10-jähriges Jubiläum feiert Christine Drews, die seit 2008 im Vertrieb bei WIR tätig ist. Bevor Christine zu WIR kam war sie im Bereich Zahntechnik im Vertrieb und der Verwaltung tätig und leitete den Arbeitskreis „Unternehmerfrauen des Handwerks“. Kommunikativ war sie also schon – und die Technik sollte sie schnell lernen. Und das hat sie, selbst während Urlauben oder privaten Erledigungen kann Christine nicht aufhören die Dreh- oder Automatiktüren zu begutachten. Hätte man ihr vor 10 Jahren gesagt, sie wäre einmal in diesem Bereich tätig – sie hätte es selber nicht geglaubt. Sie sieht sich als Beraterin für ihre Kunden und hat viel Freude mit und für sie zu arbeiten. Der Umgang mit Menschen, ob Kunden oder Kollegen, ist für sie das Wichtigste. Die gesamte WIR Belegschaft gratuliert Christine und hofft auf viele weitere Jahre mit ihr!